

平成27年度



赤木っ子だより

平成28年1月25日 No.31 文責 校長 橋本忠秋

《教育目標》

『豊かな心と自ら学ぶ力をそ
なえた、たくましい児童の育成』
あ 明るく元気な子ども
か 考えて行動する子ども
ぎ 気力ある子ども

磐梯熱海アイスアリーナで「スケート教室!!」



5・6年生は熱海町にある磐梯熱海アイスアリーナで、スケートをして来ました。6年生は昨年スケートを経験している分、滑るポイントを思い出して一早く滑り出すことができました。スケート靴を履いて氷

の上に立つのは怖じ気づいてしまうところですが、さすがは子ども達、怖さを吹き飛ばしてみるみるうちに上達しました。

「3日連続の除雪」

先週の18日(月) 19日(火) 20日(水)と寒波が押し寄せて、沢山の雪が降りました。右の写真の上段は、7時から昇降口や正門付近の除雪をしていた職員の姿を登校した子ども達が見て、教室にカバンを置いてすぐ飛び出して来ました。後から登校してくる下級生たちのために、あちこちの雪はきをしている所の一コマです。下段は道路に面した部分の除雪をしている職員たちです。子ども達や職員は写真に写っている者だけでなく、学校周囲の歩道(延長200m以上)や玄関口等の場所にもいました。下校時の安全を考え、午後一番には用務員が凍り付いた雪を剥がす作業を延々としてくれました。下校時にうねめ通りの横断歩道は、車が走って雪が寄せ集まり、朝より大変歩きにくくなっていました。気付いた女性職員らが危険を承知で、横断歩道の除雪をやっていました。

翌日19日も雪が降りましたので、同様にみんなで作業をしていました。20日は雪の心配はなかったのですが、うっすらと凍った所があちこちにあって気付きにくいので、探しながらの融雪剤を職員たちがまいていました。

また、大窪橋に並行して架かっている歩道は凍ってとても危ないので、毎朝交通安全専門員の玉木さんが除雪と融雪剤散布をしてくださいました。

きっと雪や凍結の時は、私たちの知らないところで多くのの方が、子ども達の安全を確保してくださっていることと思います。感謝いたしますとともに、紹介できなくて申し訳ございません。



「情報教育」高学年

携帯電話、スマホ、ゲーム機など、インターネットは便利で楽しいのですが、危険なことやトラブルもあることを学びました。保護者の責任で上手に管理をお願いします。(※裏面参照)

